

HECHOS RELEVANTES

Debido a la contingencia nacional por la pandemia COVID-19 y de acuerdo con el Plan de Continuidad Operacional, la Gerencia ha tomado diferentes medidas, a fin de resguardar la salud de sus colaboradores, clientes, proveedores y la comunidad en general, asegurando la continuidad operacional de la Sociedad, tomando para ello todos los resguardos necesarios que garanticen el cumplimiento de todas sus obligaciones legales, financieras y operaciones.

El directorio de Grupo Mercados Energéticos Consultores S.A., debido a los cambios introducidos a las normas tributarias vigentes en Chile y a los efectos en los negocios que han surgido a causa del COVID19, decidió vender sus inversiones en empresas en el extranjero. Los accionistas de la Sociedad esperan continuar en funcionamiento, y no se descarta invertir en empresas extranjeras o nacionales una vez las condiciones sanitarias y comerciales se estabilicen.

Al 31 de diciembre de 2020 no hay otros hechos relevantes que requieran ser revelados en los estados financieros.